

100歳おめでとう!!お誕生日おめでとう!!

10月3日に100歳を迎えられた景行登美子さん(西屋)をお祝いするため、山崎町長、山崎保健福祉課長が景行さんの入所する介護施設を訪れ、記念品を贈呈しました。

施設では、入所されている方とスタッフの方々によるお祝いの会が行われ、景行さんがくす玉を割ると「祝おめでとう!!」の垂れ幕が現れ、ひととき大きな拍手で100歳のお誕生日をお祝いされました。

景行さんは、「今まで大きな病気をしたことが無く、好き嫌い無く何でもしつかり食事を取る事やゲートボールや畑仕事で体を動かす事が長寿につながったのでは。来年は新しい元号になるので、元気で新年を迎えたい。」とお話されました。



津山地区畜産共進会

9月26日(水)真庭市の全農岡山県本部総合家畜市場で「第18回津山地区畜産共進会」が行われました。

会場には、鏡野町・津山市・久米南町・美咲町から選ばれた肉用牛あわせて31頭の出品がありました。鏡野町からは10頭が出品され、築山健さんの出品牛『のぼるてるしげ号』がグラントドチャンピオンに選ばれました。



平成30年秋の交通安全県民運動

9月21日(金)、鏡野町中央公民館において「平成30年 秋の交通安全県民運動 鏡野・津山地域推進大会」が行われ、鏡野町や津山市の交通安全対策協議会員など約230人が出席しました。

この大会は9月21日(金)から30日(日)にかけて10日間行われた「平成30年秋の交通安全県民運動」に合わせて実施されたもので、山崎町長から「交通社会に参加する歩行者、自転車、および自動車を運転するすべての方が、それぞれ「基本的な交通ルールを守る」ことが、自身を含め、みんなの身を守ることに通じるものと確信しています。一つしかない大事な命をみんなでも守りましょう。」と交通安全に対する決意表明が発表されました。

大会には、かがみの中央こども園のぞう組(年長組)が登場し、交通安全啓発ソングに合わせたダンスや、交通安全に対する誓いの言葉を元気よく発表し交通安全を呼びかけました。

大会終了後は、中央公民館前で出発式が行われ、白バイを先頭に、パトカーや広報車などが、交通安全の啓発を行いました。

